

---

FDP Hofheim

## **FDP-GENERALSEKRETÄRIN NICOLE BÜTTNER BEIM JAHRESEMPFANG VON FDP MAIN-TAUNUS UND FDP HOFHEIM**

09.02.2026

---

Die FDP Main-Taunus und die FDP Hofheim laden am 28. Februar 2026, um 15:30 Uhr, zum gemeinsamen Jahresempfang in die Stadthalle Hofheim, Chinonplatz 4 in Hofheim am Taunus, ein. Die Veranstaltung markiert für die Freien Demokraten einen Höhepunkt des Kommunalwahlkampfes 2026.

Eröffnet wird der Jahresempfang durch den Kreisvorsitzenden der FDP Main-Taunus Dr. Marcel Wölflé sowie die Vorsitzende des FDP-Stadtverbandes Hofheim Michaela Schwarz. Dirk Westedt, Spitzenkandidat der FDP für die Kommunalwahl 2026 und Fraktionsvorsitzender der FDP im Kreistag des Main-Taunus-Kreises, wird in seinem Grußwort die inhaltlichen Schwerpunkte der Freien Demokraten für die anstehende Kommunalwahl skizzieren.

Als Gastrednerin konnten die Freien Demokraten die Generalsekretärin der FDP, Nicole Büttner, gewinnen. Die Unternehmerin und Digitalexpertin steht für eine moderne, innovationsorientierte Wirtschaftspolitik und setzt sich insbesondere für bessere Rahmenbedingungen für Gründerinnen und Gründer, den Mittelstand sowie für die digitale Transformation von Staat und Verwaltung ein. Seit ihrer Wahl im Mai 2025 arbeitet Nicole Büttner gemeinsam mit dem Parteivorsitzenden Christian Dürr und dem gesamten Bundesvorstand sowie vielen anderen Parteimitgliedern intensiv und unermüdlich an der Neuausrichtung der Freien Demokraten, damit die liberale Stimme zukünftig wieder mehr Gehör findet.

Selbstverständlich werden es sich die FDP Main-Taunus und die FDP Hofheim bei ihrem Jahresempfang nicht nehmen lassen, langjährige Parteimitglieder für deren besonderes Engagement und langjährige Treue zur liberalen Idee zu würdigen.

Im Anschluss besteht für Mitglieder, Gästen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft sowie interessierten Bürgerinnen und Bürgern Gelegenheit zum persönlichen Austausch und zur politischen Diskussion. Erwartet werden zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus Bundes-, Landes- und Kommunalpolitik sowie aus den kommunalen Gremien des Main-Taunus-Kreises.

Mit dem Jahresempfang setzen die FDP Main-Taunus und die FDP Hofheim ein deutliches Zeichen für die Stärke der Freien Demokraten im Main-Taunus-Kreis und unterstreichen ihren Anspruch, Politik vor Ort aktiv, sichtbar und gestaltend liberal zu prägen.